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会長挨拶

内田君、岡君、小林君、中村君、中山君、服部君、山口（雅）君、

山本（良）君

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

29/32　　 　90.63%　　　　30/32　　 　93.75%

25/33　　 　75.76%　　　　　　　　  　34名

司会：山本　章君　指揮：久保栄子君

本日は、内田憲一君の職業紹

介をさせていただきます。内

田君の職業は「北伊豆観光

（有）」でありますが、自動

車に関連した事業をいくつか

やっております。

幹事 山田定男君

幹事報告

去る、7月16日には、地区ロータリー財団セミナー

に矢岸貞夫君、石井邦夫君に出席していただきま

した。ご苦労様でした。

１．

７月１日　　小島　真君

７月２日　　加藤正幸君

７月３日　　山田定男君

７月４日　　石井和郎君

入会記念日

会員誕生日

委員会報告

会員組織・会員増強委員会 委員長　片野誠一君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

会社を起こしたきっかけは、以前アルバイトで勤め

ていたガソリンスタンドで、タイヤの販売・交換を

していた事から、３１年前に安久で「内田タイヤ」

を始めました。その後レッカーの仕事、自動車の修

理工場、レンタカー、バス事業、運送業と自動車に

係る仕事をやっております。

どこの業界もそうだと思いますが、この業界も景気

に左右される業界であります。バブルがはじけ４割

も売り上げが、落ちた時もあり、又、リーマンショ

ックで落ち込み、立ち直りかけたと思いきや、今回

の大震災と常に景気、社会情勢に左右されてきました。

色々仕事ではありましたが、一番落ち込んだのは１

３年前に息子が亡くなった時です。しかし、人間は、

悲しい事、つらい事、そして楽しい事も、月日がた

つと忘れます。だから生きていけると思います。

仕事を始めた当時、深夜家に電話があり、明日の朝

までに何台ものタイヤの交換を頼まれた事もありま

したが、大変な仕事、汚い仕事をやってきた積み重

ねが、現在あるのだと言っておりました。内田君の

話を聞き、感じたことは「日々挑戦」。常にチャレ

ンジ精神で突き進んできたのではないかと思います。

これからもがんばって、75歳まで現役で当クラブの

兼子さんを追い抜きたいと言っておりました。余り

飲みすぎない様に、体に気をつけ現役を続けてくだ

さい。

成田みちよ君（沼津西RC）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

議題

（１）会員増強について、

　　　・地区目標：純増１名

　　　・旧年度会員数：年初３６名　年度末３２名

　　　・８／３第一例会　クラブフォーラム会員増

　　　　強について、（運営協議）

協議結果　会員増強はテーブルごと協議

　　　・せせらぎ三島ＲＣの理想的会員数はどの　

　　　　程度か

      ・退会防止の対応について。

（２）新会員の指導について、

　　　・新会員オリエンテーション開催について、

　　　・その他

協議結果　新会員オリエンテ－ションの開催　　　

　　　　　８月に計画実施する。

（３）その他



次 回 例 会

３月13日（土）（12日の振替）

植林事業

ロータリー世界各地から

ＲＯＴＡＲＹ　ＷＯＲＬＤ

ＲＯＴＡＲＹ　ＮＥＷＳ

１１月１日から１１月５日まで５日間ＧＳＥをせせ

らぎＲＣで受け入れることが決定いたしました。

昼間は各ロータリーでいろいろな施設を見学に連れ

ていきます。

ですから基本的には夕食とお泊めするだけです。

これもまた歓迎会などがあるので毎日ではありません。

会員の皆様是非ともご協力お願いします。

第１５回理事役員会報告

卓話米山晴敏君：田中錦城君が今日入会です。よろしくお

願いします。渡邉会長と私がスポンサーです。

土屋　巧君：朝テレビを見ておりましたら、本日一番

運の悪い星座でした。やくを祓うつもりでスマイルい

たします。なお、本日スクランブルで卓話です。よろし

くお願いします。

スマイルボックス

日本一コロッケを企画した三島商工会議所青年部
内田聡会長に協賛金を渡す

卓話

土屋　巧君税務調査心得

今回は、職業奉仕の意味で「税務調査の対応」について

話をさせて頂きます。

皆さんの中にも今まで税務調査を受けた方は多いと

思います。

今回のお話の要約は下記の通りです。

1.税務署が来る理由

　①重点業種

　②売上のある大規模会社

　③急激な業績アップ

　④貸倒がある会社

　⑤土地取引のある会社　等が上げられます。

2.調査の時には

　①社長のデスクの回りはきれいに整理整頓。

　②現金出納帳は日頃から合わせておく。

　③調査官の問いに対して落ち着いて簡略的に応答。

　④即答できなくても構わない。

　⑤真摯な対応を心がけ調査がスムーズに終わるよ

　　うにする。

3.折衝

　調査終了後は、納得の出来るまで話合いをしてくだ

　さい。

　反論すべきところがあれば、税理士を通じて折衝し

　てもらう。

4.申告是認

　調査を終えて何も修正点が無い場合「申告是認」と

　なります。

　是認通知が頂けるなら是非貰ってください。そして、

　額に入れて飾って頂いても良いかもしれません。

　経理をやった結果として「申告是認」とは大いに名

　誉なことだからです。

 

細かいところまでは、書面上ではお伝えできませんが、

少しずつ皆さんにお伝えしてゆきたいと考えており

ます。

エサ・ラディティアさん（米山奨学生）

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

８月15日　　新井　香君

９月６日　　宮澤正昭君

会員誕生日

委員長　小林　勝君ロータリー奉仕委員会

9月24日は杉山隆君の卓話になっていますが　手の手

術の為卓話者の変更です

クラブフォーラムを行います　

テーマ　楽しい例会をする為に

委員長　鈴木政則君

委員会報告
プログラム委員会

９月１７日親睦例会にて

女優　大塚よしえ様による「語り部」を行ないますの

で、皆様参加してください。

委員長　石井邦夫君親睦委員会

入会おめでとう

田中錦城君

生年月日　　昭和34年11月6日

代表事業所　株式会社ケイネット

　　　　　　役職　代表取締役
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